

Ils sont arrivés dans des minibus.  
En sont sortis avec leurs chiens qui aboyaient.

Eux criaient.  
Des syllabes indistinctes.

Quelques-uns avaient des cornes de brume.  
Et tous un fusil de chasse.

Ils se sont déployés dans le quartier comme pour une battue.

J'ai d'abord pensé à une bête qui se serait réfugiée au milieu des habitations.

C'était déjà arrivé, mais ils n'avaient jamais osé les poursuivre jusqu'ici.

Et puis j'ai vu les drapeaux que quelques-uns agitaient.

Il fallait bien que ca arrive un jour.

Pendant la promenade de l'après-midi, une plaque ou il est question de Louis 7 le jeune.

Vivre dans une région dont tu ignores l'histoire.

Tout à la fois un ici et un ailleurs.

Elsa a la réponse à une question qu'elle avait soumise au magazine science et vie.

Les rivières souterraines sont peuplées de poissons aveugles.

Rien sur les créatures qui vivent sur les bords de ces rivières.